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２０１６－３－１１発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  斉藤英雄会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 イドンジュンさん 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

して参加希望の会員が参加させて頂くのであれば 

有難く参加させて頂きますとご返事致しました。 

 詳細は4月7日木曜日、川越ＣＣでプレー費  

16560円、別途参加費として5000円です。3月14日

月曜日までに東松山ＲＣ事務局までとなっており

ます。そこで参加して頂ける会員は富士見ＲＣの

事務局まで、締めきりとして3月11日にさせて頂

きます。 

 2月20日にはインターシティーミーティングに

は多くの会員に出席いただきましてありがとうご

ざいました。シンポジウムの壇上から客席を見渡

した時に赤いジャケットが椅子の色と保護色に

なっていましたが、第２グループの中の富士見Ｒ

Ｃの役割は大きいものだと感じることが出来まし

たし、大変心強さを感じることが出来ました。 

 ＩＭを通して、ガバナー補佐も話していました

が、第2グループの中の半分のクラブが会員数10

名程度となっている現状から我がクラブにとって

も１名でも2名でも増強することの大切さを感じ

ました。後半年となりましたが、是非と思われる

方への推しをよろしくお願いします。 

 2月28日に国際ロータリー第2570地区2016～

2017年度地区チーム研修セミナーが行われました   

 これは次年度の地区役員のセミナーです。 

 富士見ＲＣからは坂本パストガバナーを初め深

谷会員、横田昌則会員、桑原会員、萩原会員と私

が出席してまいりました。セミナーでは国際協議

会から帰ってきました、前島修身ガバナーエレク

トが次年度の役員紹介や次年度ＲＩ会長方針およ

び次年度地区方針についての発表がありました。 

 これについてはこれからＰＥＴＳ（3月13日） 

 今年度活動テーマ 

 「リスタート」 
  

 

  

  皆さんこんにちは 

 先々週の東松山むさ

しロータリークラブ

との合同例会では短い時間でしたが、それぞれ親

睦を深められてことと思います。私も大塚会長、

林幹事と大いに話が出来ました。 

 大応寺での親睦会の後、7名の東松山むさしＲＣ

の方が2次会として残られ「順」にて更に楽しい

時間を過ごすことが出来ました。親睦委員会の皆

さん深谷会員に御礼申し上げます。 

 大塚会長、林幹事と談笑していましたところ、

小川ＲＣ、東松山ＲＣ、東松山むさしＲＣの３ク

ラブで毎年お花見ゴルフと称してゴルフコンペを

開催しているそうです。 

 そこで富士見ＲＣからも是非参加をと言ってい

ただきお誘いを受けました   

 理事会に提案できる余裕もありませんでしたの

でクラブとしての参加は難しいけれども、有志と 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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1)例会変更の件 

1.朝霞RC 

 3月29日（火）→3月27日(日）13：00 

               地区大会に振替  

            カイインズ本部カインインズホール

2.志木RC 

  3月  9日(水)→同日(水)点鐘17:00移動例会 

    『志木柳瀬川RCと合同例会』 

        場所：志木市民会館パルシティ 

3月23日(水)→同日(水) 9：30～ 移動例会 

    『献血活動』 

        場所：埼玉りそな銀行志木支店前広場  

3月30日(水)→3月27日(日)点鐘13：00移動例会 

    『2570地区 地区大会』に振替  

        場所：カインズ本部 カインズホール 

3.和光RC 

  3月21日（月）⇒祝日のため例会取消 

  3月28日（月）⇒3月27日（日）地区大会へ振替 

    13時点鐘 カインズホール 本庄早稲田駅 

  4月 4日（月）⇒同日移動例会12時30分点鐘 

       「さくらの里」和光市新倉8-23-2 

4.朝霞キャロットRC 

  3月28日（月）→3月27日（日）113時地区大会 

       カインズ本部 カインズホール 

 4月 4日（月）→4月 2日（土）～3日（日）  

              黒目川花まつり 

5．志木柳瀬川RC 

  3月10日（木）⇒3月 9日（水）17：00点鐘 

   志木RCと合同例会 市民会館 パルシティ 

  3月24日（木）⇒3月27日（日）地区大会に振替  

     13：00点鐘 カインズ本部 カインズホール

6．当クラブ 

  3月18日（金）⇒定款による例会取消し 

  3月25日（金）⇒3月27日（日）地区大会へ振替 

    13時 点鐘 カインズホール本庄早稲田駅 

2)次の書類を回覧します 

 1.RI日本事務局から3月のレートのお知らせ＝ 

                                  １㌦116円 

 2.第21回日本青少年交換研究会・ 

           東京会議のご案内 

 日時 5月21日(土）13：00受付 

    5月22日(日）10：15開始 

 場所 国際オリンピック記念 

         青少年総合センター 

 3.国際大会ニュース 

 4.池田友成ガバナー補佐よりIMのお礼状 

 5.地区大会選挙人地区内51クラブより73名の登 

  録  3月26日（土）地区大会1日目― 

              大会決議案上程・審議・採択 

 6.ハイライトよねやま191と 

       終了記念文集〈煌めく18の星〉第7集 

 7.派遣学生小野朱梨華さん他3名の月次報告書 

 8.かものはしプロジェクトより 

                    2014年度年次報告書 

 9.青少年育成市民会議より加盟社団体代表者の 
 会員だより他       

10.交通安全啓発のぼり旗（別回覧） 

  実施日4月6日（水）10時～12時市内の駅前 

11.志木RCより例会へのお誘い＝ 

      日時：3月9日（水）点鐘17時 

      演題：中国が揺さぶる国際情勢       

        志木市民会館パルシティ 登録料3千円 

12.朝霞、新座、和光、志木柳瀬川RCの会報 

13.地区大会出者の確認（別回覧） 

3)3月11日、例会終了後、理事会開催。 

  

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員     

や地区研修協議会（4月24日）で報告があると思

いますので、ここでは控えさせていただきます。 

次に講師としてＲＩロータリーコーディネーター

補佐でありますの鈴木重壱第2560地区パストガバ

ナーの「ＲＩ2570地区リーダーの皆様へ」との

テーマで講演されました。その中では、リーダー

シップを認識して、目的、目標を明確にして遂行

していく。そして会員増強のあり方について常に

考えるとのことでした。 

 その後、講演して頂きました鈴木重壱パストガ

バナーの同期であります我が第2570地区の鈴木秀

憲パストガバナーが「奉仕につて考えてみよう」

のテーマで講話がありました。 

 内容は戦略計画のこれまでの変遷やその中の公

共イメージと認知度の向上について「ロータリア

ン一人一人がロータリーの広告塔である」このぐ

らいの気概を持つつもりでいることが大切との

話がありました。またその話の中で、「ロー

タリーとは？」の質問に対しては「我磨き、事

業を磨くロータリー、地域と世界で奉仕活動」と

答えられるのではないかとのご意見でした。 

  

 昨日、親睦委員会で炉辺会合を開催して頂きま

した。そこで2000回の例会に向けて昔の写真など

を探しております。お持ちの会員がありましたら

私もしくはＩＴ委員に提供をお願いします。写真

を撮るだけなのですぐにお返しできると思います 

最終例会ですが6月23日東武ホテルにて開催を予

定しておりますので、今から日程調整をよろしく

お願いします。 



 イドンジュンさんに助

成金を差し上げます。 

【お礼】 
・イドンジュンさん 

 修了証書を頂きまし

た。又、大統領のサイン

入りの万年筆を頂きまし

た。5年間の内2年間富士見ＲＣさんでお世話にな

り感謝しています。 

 

 

・ＲＬＩⅢの修了書

が羽 石幹事と 斉藤

(正）会員に届いてお

ります。 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

【出席報告】委員長 江沢康夫会員     

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

  ロータリーの友3月号 

縦組み  

Ｐ9 埼玉県川越市  

 わがまち…そしてロータ

リー「小江戸」と言うより 

 「江戸の母」見よや、蔵の町の商人気概 

横組み 

Ｐ3 ＲＩ会長メッセージ 身をもって示す 

Ｐ12 あれから5年ロータリー希望の風奨学金 

 ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 

発足見舞金として総額1億2300万円を届けました 

Ｐ22 ＲＩ会長エレクト ジョンＦ．ジャーム  

 1976年アメリカテネシー州チャタヌーガ・ロー 

 タリークラブに入会 

【委員長報告】 

○親睦委員会→副委員長 浅見隆広会員 

１．会員誕生祝 

下山(3月3日生）会員 

羽石(3月3日生）会員 

西崎、隈川会員 

 

２．夫人誕生祝  

 奥田会員 

３．結婚祝 秋元会員  

日鼻会員 

平岡会員 

    塩野会員 

横田正志会員 

 富士見市に対し、緑地（公園）の寄付により紺   

 授褒章を頂きまして有難うございました。 

秋元、阿部、浅見、荒城、江沢、桑原、長根会員 

斉藤（正）、野﨑、羽石、森田、柳田、山口会員 

山城会員 

 横田正志会員、紺授褒章授賞おめでとう。 

横田正志会員 

 尾崎功会員、先日は大変お世話になりました。   

隈川、下山、羽石会員 

 誕生祝、ありがとう。 

奥田会員 

 家内の誕生祝、ありがとう。 

塩野、秋元、平岡会員 

 結婚祝、ありがとう。 

尾崎、羽石会員 

 早退致します。 

江沢、松本（伸）会員 

 前回、欠席しました。     本日合計￥43000 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

3 

月 

4 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 25名  11名 78.2％  1名 80.4％ 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江沢康夫会員 

 次年度会長  

     柳田政男会員     

  

  

 

  すでに次年度会長を

拝命しておりますが、

改めてエレクトとして指名承認された時は、まだ

まだ先の事と思っておりましたので、現実にマイ

クの前でスピーチするとなると何とも言い難い緊

張感を覚えます。会長エレクト研修セミナー

（ペッツ）と地区研修・協議が済んでおりません

ので、次年度ガバナーの方針など伺っておりませ

んが、次年度会長としての基本的な考えを発表さ

せて頂きます。ただし、現時点で思っていること

であり残りまだ4ヶ月、変更する事もあり得ると

いう事でお聞き下さい。40周年記念年度の後、竹

内会長は「リスタート」という目標を立て出発し

ました。大きな事業をなしえた次年度の運営は大

変難しいと私も感じておりましたが、それを見事

に乗りこなしてこられた竹内会長・羽石幹事には

改めて敬意を表したいと思います。私は、テーマ

を絞っておりませんがロータリーの認知度を高め

るにはどのような取り組みが必要か考えてみたい

と思います。総括的な事ですが、出来る限り表に

出ること、他団体や地域社会との交流、社会的弱

者や支援を要する人・団体には金銭的援助だけで

なく共に行動できることを探る等、皆様の知恵を

出して下さい。それらがひいてはロータリーの認

知度を上げる事につながると思っています。ま

た、年度計画を作成するにあたり、トップダウン

の考えではなく、ボトムアップの方向で行きたい

と思っております。更に、内部事務処理の方法で

すが、社会奉仕活動にはニコニコボックスの浄財

があてがわれていますが、その予算措置は一般会

計の中へ一旦入れ、それから配分されています

が、私は、ニコニコ収入と奉仕活動部会支出は組

み合わせて一般会計とは別に会計簿を作りたいと

考えています。この後、各委員会委員長より発表

がありますが、先ほど申し上げた通り地区研修協

議会が済んでおりません。また各委員会のメン

バーも定まっておりませんので次年度の取組み

は、委員長の考えを発表していただきます。各委

員会のメンバーが決定されましたら委員会を開催

して頂き、次年度事業計画の発表をお願いしま

す。この点につきましても、委員会構成メンバー

による活発な意見を出していただければ幸いで

す。私は会議と懇親会〔飲み会）は別にした方が

良いと思っています以上、現時点での私の考えを

発表させて頂きました。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

○副会長兼任米山記念奨学会委員会委員長 

    →野﨑秀一会員 

 2005年の時の会長を務め

11年目が経ちました。今回  

米山も兼任しています。  

 豆辞典を良く読んでおい

て下さい。 

 

○幹事→斉藤正司会員 

 幹事要覧をよく読んで 

 勉強いたします。 

○クラブ運営委員会、 

 会員増強委員会 

  →委員長 横田昌則会員 

 クラブの運営がスムーズに

いきますよう頑張ります 

○職業奉仕委員会→ 

  委員長 奥田功治会員 

 炉辺会後等を開催し勉強 

してから発表致します。 

○国際奉仕委員会→ 

 委員長 山口 勇会員 

 米山奨学、2年間カウンセ

ラー 青少年奉仕委員会、一

年間この度次年度、国際奉仕委員会、委員長と

計、4年間国際関係部門に携わる事となります。

国際奉仕委員会は奉仕の第四部門に位置しとても

重要で幅広い活動が求められております。国際奉

仕委員会が求めている多岐にわたる項目、内容の

中で全てに対応していく事は不可能である為何が

出来るかポイントを絞り実践、貢献の現実性が有

り、行動が出来るか？の検討

から入ります。 

○青少年奉仕委員会→ 

  委員長 森田仁一会員 

 ご協力をお願い致します 

会報・IT委員会   本日週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【クラブ協議会】     


